
令和元年度第４回番組審議委員会議事録 

 

 

１ 開催年月日 令和元年１１月２９日（金） 

 

２ 開催場所  CTY 本社３階会議室 

 

３ 委員の出席  

① 委員総数     １０名 

② 出席委員数       ７名 

③ 出席委員     小林慶太郎（四日市大学 教授） 

            矢田敏浩 （（公財）四日市市文化まちづくり財団 

        四日市市文化会館 グループリーダー） 

藤井博光 （ライブハウス フルハウス 元店主） 

大塚徳人 （四日市大学 環境情報学部 学生） 

出口 功 （菰野町スポーツ・文化振興会 事務局長） 

堀内あかね（菰野町観光協会） 

笹岡邦清 （暁石鹸株式会社 取締役） 

④ 欠席委員    三輪栄子 （元四日市市消防団 サルビア分団分団長） 

原真由美 （民生委員） 

服部洋明 （メガネの隆明堂 店主） 

⑤ 放送事業者側出席者氏名   諸岡 太（CTY-FM 局長） 

               

４ 議題 

審議番組     番組名   とこわかインフォメーション 

              ※スポンサー番組（四日市市） 

       放送日時  第２、４火曜日 

            ＡＭ７：４０～７:４５ 

              ※５分間の収録番組 

              ※月１本・・・本放送、第４週は再放送 

 

５ 審議概要  

  CTY-FM常務取締役 印田泰史より、担当部長に着任したことに加え、開局 

20年を迎えられたことへの感謝と、今後もより良い番組作りへの協力の依頼が 

あった。続いて、CTY-FM局長 諸岡太からは、国中、防災への関心が高まって 

おり、その結果として、コミュニティーエフエム局は毎年右肩上がりに増加。 

本年度には、330 局を超えたことが報告された。その後、CTY-FM番組審議委員 

会 小林慶太郎委員長の進行で審議番組の視聴・合評が行われました。 

 

 



７ 審議内容 

   

委員長：番組視聴の前に番組概要の説明をお願いします。 

  会社：2021年に三重県で46年ぶりに国民体育大会が開催されます。四日市市 

     においては、三重とこわか国体は8競技10種目、三重とこわか大会は 

 1競技1種目が開催されます。本番組では、三重とこわか国体・三重 

 とこわか大会に関する情報をはじめ、四日市市内で開催される競技や 

 イベント等に関する取り組み、魅力、見どころ、また、進行状況など 

 の情報をお届けします。尚、番組で使用されているＢＧＭは、三重県 

 とこわか国体のテーマソングで、三重県出身のシンガーソングライター 

 が作った曲です。現在、県内の幼稚園や保育園では、曲に合わせた体操 

 を展開しており、国体の機運を高める活動も続けられています。 

 

  

番組聴取：  番組名   とこわかインフォメーション （10 月､11月放送分） 

              ※スポンサー番組（四日市市） 

       放送日時  第２、４火曜日 

            ＡＭ７：４０～７:４５ 

              ※５分間の収録番組 

              ※月１本・・・本放送、第４週は再放送 

 

委員長：みなさんのご意見をお願いします。 

  委 員：ボランティアを募集していたが、種目や期間の説明が不足していた 

      のではないか？ 

  委 員：参加人数など規模感が伝わると、ボランティアの希望者も増えるので 

 はないか？ 

委 員：まだ分からないと思うが、種目毎のスケジュールが知りたい。 

  委 員：市役所の担当のコメントが単調。原稿を読み上げているだけだと、 

      伝わりづらいのでは？進行役とのやり取りを増やすと良いと思う。 

委 員：「詳しいことはホームページを･･･」のコメントがあるが、質問、 

    問い合わせ先も情報提供して欲しい。 

委 員：とこわか国体ととこわか大会が同時期に開催されるとコメントして 

いたが、正式には、国体が終わってからとこわか大会が開催される 

はず。勘違いされるような表現は避けた方が良い。 

委 員：元号と西暦の表現があったので統一した方が良いと思う。 

委 員：本番まで２年あるため、機運を高めるには時間がかかる。 

    そもそもネタは足りるのか？ 

  委 員：オリンピックの翌年という表現をすることもあるが分かりやすい。 

  委 員：リハーサル大会が予定されていると言っていたが、どんな種目で 

どの程度のレベルの選手が集まってくるのか伝えると良いと思う。 



  委 員：ＢＧＭが明るくて良い。朝の放送時間も良いと思う。 

  委 員：競技・種目の魅力を伝えると、集客に繋がる。 

      関係者や候補選手のインタビューなども聴いてみたい。 

委 員：月に一度の更新だと、開催中の結果速報は難しいか？ 

  委 員：総合緑地公園は国道に面していて渋滞も考えられるため、開催中は 

交通情報を盛り込んで欲しい。地元の人たちにとって有益な情報に 

なると思う。 

  委 員：種目の魅力を伝えるには、５分では短いのでは？ 

 私自身、初めて番組を知り、国体にも興味が沸いた。 

  委 員：四日市市では、トランポリンやカヌーの種目も開催される。 

      競技色の強いスポーツに興味の無い人は、こうした種目をＰＲすると 

      興味を持ってもらえることもあると思う。 

 

 

 委員長：番組趣旨の通り、地域が盛り上がってもらうことが目的なので、 

     出演される市の職員にも元気よく話してもらい、是非、国体の成功に 

     繋げてもらいたい。 

会社：貴重なご意見をたくさんありがとうございました。まだまだご意見 

があろうかとは思います。また、ご意見やご感想などがございまし 

たらその都度、ご教授いただきたく存じます。今日は１時間半にわ 

たり議論を頂き、ありがとうございました。 

 

次回開催日 令和２年１月３０日（木）16：00～（予定） 

 

８ 審議会の答申などに対してとった処置 

 

９ 記事の公示 

     CTY-FMホームページにて公示 


